

12 jan 2005 -01:00

REACTION ELECTIONS EN PALESTINE

Le Premier Ministre Guy Verhofstadt et le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht félicitent le nouveau Président de l'Autorité palestinienne, M. Mahmoud Abbas suite à sa victoire électorale.

Le Premier Ministre Guy Verhofstadt et le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht félicitent le nouveau Président de l'Autorité palestinienne, M. Mahmoud Abbas suite à sa victoire électorale.

Bruxelles, le 10/01/2005. Le Premier Ministre Guy Verhofstadt et le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht félicitent le nouveau Président de l'Autorité palestinienne, M. Mahmoud Abbas suite à sa victoire électorale. Mahmoud Abbas est un choix qui donne à nouveau au peuple palestinien un espoir en un avenir meilleur. Il peut rendre plus proche la naissance d'un Etat palestinien, par un accord de paix avec Israël. La forte majorité par laquelle il a été élu prouve qu'il a reçu pour cela un mandat clair. Le Premier Ministre et le Ministre des Affaires étrangères se réjouissent également de l'organisation des élections présidentielle en Palestine dimanche dernier. Selon les observateurs étrangers, elles se sont déroulées sans incidents notoires. Le haut niveau de participation est aussi un gage de la légitimité démocratique nécessaire. Ceci doit permettre à Mahmoud Abbas de répondre aux aspirations du peuple palestinien à la paix, la stabilité, la sécurité et la prospérité.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be